

BAB V

PENUTUP

Simpulan dan Saran

A. Simpulan

Berdasarkan analisis data dan sajian data yang ada pada bab IV penelitian ini maka penulis dapat menyimpulkan bahwa Pola Asuh Keluarga Muda dalam Mendidik Akhlakul Karimah pada Anak Usia Dini di Desa Kalahiang Kecamatan Paringin Kabupaten Balangan adalah:

1. Berdasarkan ke 6 subjek yang sudah peneliti lakukan dapat diketahui bahwa pola asuh yang lebih dominan digunakan ialah pola asuh demokratis, permisif dan pola asuh otoriter. Dari keluarga muda yang telah menerapkan pola asuh demokratis dalam mendidik akhlakul karimah anak perkembangan agama anak sudah mulai berkembang dengan baik karena orang tua selalu menyisihkan waktunya untuk bisa mengajarkan kepada anak mengenai akhlak dan agama. Sedangkan orang tua yang menerapkan pola asuh permisif dan otoriter menunjukkan bahwa perilaku anak tergolong tidak terlalu bagus, perkembangan sholat, perilaku akhlak dan bacaan Al-Qur'an anak sangat kurang berkembang.
2. Faktor Pendukung dan Penghambat dalam mendidik Akhlakul Karimah pada Anak Usia Dini di Desa Kalahiang Kecamatan Paringin Kabupaten Balangan. Faktor pendukung dan penghambat dalam mendidik akhlakul karimah pada anak usia dini meliputi: Dengan

adanya TPA (Taman Pendidikan Al-Qur'an) yang di bangun oleh warga setempat sangat membantu orang tua khususnya, para keluarga muda dalam mendidik akhlakul karimah pada anaknya sehingga memudahkan orang tua yang tidak sempat dan tidak bisa memberikan pengajaran mengenai agama, sehingga anak akan mendapatkan pendidikan agama disana. Adapun faktor penghambat meliputi penghambat meliputi: a). faktor keluarga dan lingkungan sosial dimana kedua lingkungan ini sangat berpengaruh pada pendidikan akhlak anak usia dini. b.) Latar pendidikan orang tua juga sangat berpengaruh dalam pendidikan akhlak anak karena apabila orang tua yang berpendidikan rendah masih kurang dengan ilmu pengetahuan. c.) faktor ekonomi merupakan sebuah masalah bagi setiap individu. Keluarga dengan perekonomian rendah akan sangat kesulitan memenuhi kebutuhan anak terutama dalam bidang pendidikan. d.) faktor ketersediaan waktu bagi orang tua untuk mendidik anak mereka.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan di atas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Bagi keluarga muda khususnya ibu hendaklah lebih memperhatikan perkembangan mengenai akhlak anak walaupun hanya sebentar agar anak memiliki budi pekerti yang baik dan sopan santun.
2. Bagi keluarga muda hendaknya lebih sabar dalam mendidik anak dan mengasuh anaknya, dan berusaha semampu kalian agar anak lebih bisa meningkatkan pendidikannya ke jenjang yang lebih tinggi.
3. Bagi orang tua dan masyarakat hendaknya terus meningkatkan dukungan terhadap pendidikan sejak dini dan taman pendidikan Al-Qur'an (TPA), baik dukungan material maupun spiritual, seperti selalu memberikan dukungan dengan cara meningkatkan pengetahuan dan memberi contoh yang baik bagi anak-anaknya bila di rumah ataupun di masyarakat
4. Bagi anak-anak semoga lebih semangat lagi dalam mengikuti pembelajaran di TPA dan selalu membiasakan berperilaku akhlakul karimah atau akhlak yang baik dan terpuji.